



Texte de présentation pour le BAPE

Train de l'Est – Lien Mascouche-Terrebonne/Repentigny

Mercredi 14 janvier 2009

Madame Bordonado, conseillère municipale à la ville de Mascouche

Je viens témoigner au nom de notre population et de ses organismes du grand intérêt que nous avons pour le train de banlieue, selon le projet présenté par l'AMT.

Depuis 1999, nous avons travaillé avec la Table de concertation féminine des Moulins pour sensibiliser les organismes du milieu au dossier du train de banlieue Mascouche-Montréal.

La réponse de tous les intervenants a été fort positive et ne s'est jamais démentie dans le temps. Encore aujourd'hui, ils sont prêts à se mobiliser pour soutenir ce projet de train de banlieue.

C'est pourquoi je dépose, comme addenda au mémoire de la Ville de Mascouche, ce « document d'appui sur la mobilisation des citoyens et des organismes sociocommunautaires, sportifs, culturels, éducatifs et économiques » qui comprend les résolutions de plus de 40 conseils d'administration de la ville de Mascouche, de la MRC Les Moulins et de la région de Lanaudière.

Ce document comprend également une revue de presse, une pétition de plus de 10 000 noms, ainsi qu'un sondage qui révèle que 98 % de la population est favorable au train de banlieue comme moyen de transport.

Merci de votre attention !